

Trägermesse in Offenbach



Am 22. Januar 2025 haben wir mit Freude unsere Gemeinde auf der Trägermesse für Nachwuchs präsentiert. Als zukunftsorientierte und engagierte Gemeinde haben wir dem Nachwuchs spannende Möglichkeiten aufgezeigt und sie über die Egelsbacher Kinderbetreuungseinrichtungen informiert. Ziel war, die Nachwuchskräfte für die Arbeit in unserer Gemeinde zu begeistern.

Es fand ein lebhafter Austausch über Themen wie Ausbildung, Praktikumsmöglichkeiten und Arbeitsmöglichkeiten für pädagogische Fachkräfte und deren Perspektive in der Gemeinde Egelsbach statt.